

前期中の授業実施について（方針）

5月11日（月）より開始を予定していた通常授業について、全て「非対面（オンライン）授業」へ移行して実施します。

5月6日（水）まで大学への入構を禁じていますが、この期間の延長については改めて告知します。

学生のみなさん、本学では上記のような判断を行い、未体験である非対面授業にチャレンジします。新型コロナウイルスの猛威は世界中に広がり、以前の日常生活を取り戻すことには相当な時間がかかると判断しました。

自宅での学びは、みなさんの命を守ることはもちろんのこと、ご家族や周りの大切な人、そして本学で教育・研究活動を行う教職員の命も守らなければなりません。愛知東邦大学の学生として、そして日本で暮らす一人として、一日も早く日常生活を取り戻せるよう、一緒に努めていきましょう。

同時に、みなさんの成長する機会を大切にしたいと考えます。この状況を受け、学生のみならず、社会も大きな変革が求められています。これまで当たり前だったことが当たり前でなくなった現在、働き方・学び方を変化させなくてははいけません。この変化を乗り越えていくことも大切な学びです。どうか教職員と一緒にこの変化にチャレンジして欲しいと願います。

非対面（オンライン）授業について

・方法

非対面授業はGoogle社のサービスを活用して実施します。Gmail・Classroom・Meetが主なアプリです。全てみなさんのスマホで完結できるように授業準備を進めています。

・授業期間

5月11日（月）～8月7日（金）

この間に、各科目の先生から15回の学習素材と課題が出されます。基本は時間割に沿って進めていきます。通常、15回の授業終了後に期末試験期間がありますが、今回は8月7日（金）までの授業で成績評価を行います。

・オンライン上でのマナー

インターネットは顔が見えないことにより、対面授業以上にマナーやモラルが必要になります。文字だけで相手に自分の考えを伝えることはとても難しい事です。時には本人の意に反して誤解をあたえることもあるかもしれません。だからこそ、授業を履修するみなさん一人ひとりのマナーが大切になります。

・授業の成立

今回の非対面授業の成立には先生の準備や努力はもちろんのこと、みなさんの協力なくして成り立ちません。先生も初めてチャレンジすることが、この期間にたくさんあります。この環境の成立に向け、協力をお願いします。

・今後に向けて

環境の変化に対応するためには発想の転換が必要です。これまでの当たり前が、当たり前ではなくなる可能性があります。学生に限らず、現在社会で働く人たちも今まさにこのことが求められています。みなさんは大学卒業後にその社会へ飛び込みます。この非対面授業、それぞれの科目を通じて、みなさん自身の変化を期待します。共にチャレンジしていきましょう。